

## La Coordinadora de Mujeres Aymaras (CMA), gana el tercer premio en la VI Edición del Premio ConectaRSE para Crecer de Telefónica del Perú

*El proyecto de "Mejora de capacidades de las artesanas aymaras" ha ganado en la categoría Emprendimiento rural - Económico - Productivo de la VI Edición del Premio ConectaRSE para Crecer de Telefónica del Perú.*



En el Premio **ConectaRSE para Crecer** este año se han presentado un total de 83 proyectos y se concede un premio para cada una de las 4 categorías del concurso: Económico productivo, educación, salud y estado, aunque la mayoría de los proyectos que participaron lo hicieron en la categoría económico productivo, la categoría que ganó la CMA.

Justina dio un muy buen discurso, el más aclamado en la ceremonia de premiación, la cual se realizó en el hotel Swissotel de San Isidro, con la presencia de la Dirección de Telefónica en el Perú, periodistas, gente del mundo académico, empresarios, etc.

El premio incluye un monto de 15,000 quince mil soles en insumos aportados por Telefónica.

También hubo un premio de votación por el público, el cual fue ganado por una propuesta educativa del Cusco y cuyo premio fue una *lap top*.



*La Presidenta de la CMA, D<sup>a</sup> Justina con el Ing. Negrillo y Elba en la entrega de los premios*

El proyecto de **Desarrollo de las capacidades de liderazgo de la mujer en las comunidades aymaras de Puno**, cuenta en la actualidad con el apoyo de la Cátedra Fundación Ingenio de la Universidad Politécnica de Madrid, a través del grupo de investigación GESPLAN UPM.

<http://www.ruraldevelopment.es/>

Gracias a la Fundación Ingenio la CMA tiene apoyo económico para sus actividades al igual que podemos contar con Elba, Miss Perú 2013 como Embajadora e imagen de sus productos artesanos.

<http://www.mujeresaymaras.com/>

